
 
CHSLD BAYVIEW          16 juillet, 2024 
 
COMMUNIQUÉ IMPORTANT (#93) – Membres de famille/Proches aidants  
 

 
 
OBJET : ÉCLOSION AU 3E ÉTAGE 

 
Nous avons trois cas de symptômes respiratoires au troisième étage. Le chef d'équipe et le service de 

prévention et de contrôle des infections (PCI) surveillent la situation et ont isolé les résidents concernés. Le 

troisième étage est fermé. 

  

 

Pour le 3e étage uniquement, les dispositions suivantes s'appliquent : 

 Les résidents ne sont pas autorisés à quitter l'unité pour participer à des activités au sein de Bayview. 

 Les visiteurs doivent porter un masque médical pour se protéger lors des visites sur l’unité. 

 Lorsque vous rendez visite à un résident en isolement, vous devez respecter les exigences en matière 

d'isolement (contact : blouse, gants et masques). Pour toute question concernant les procédures 

d'isolement, adressez-vous au chef d'équipe. 

 Hygiène des mains fréquente avec de l'eau et du savon, suivie d'un désinfectant pour les mains. 

 Si vous présentez des signes et des symptômes de grippe, de gastro-entérite ou de COVID-19, restez 

chez vous. 

Nous vous informerons de tout nouveau développement. 

 

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre coopération. 

 
 

JI YUN KIM 
Infirmière Clinicienne  
jkim@chsldbayview.com 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:jkim@chsldbayview.com


 

 

CHSLD BAYVIEW       July 16th, 2024  

IMPORTANT COMMUNIQUE (#93) - Family members and Natural caregivers  

SUBJECT: OUTBREAK ON 3RD FLOOR 

We have 3 cases of respiratory symptoms on the on the 3rd  floor. We closed the unit. 

 

For the 3rd floor only, the following applies: 

 Residents are not allowed to leave the unit to attend activities within Bayview. 

 Medical masks need to be worn by visitors for protection when visiting the unit. 

 When visiting a resident in isolation, you need to comply with isolation requirements (contact: gown, 

gloves and masks). For any questions concerning isolation procedures speak to the Team Leader. 

 Frequent hand hygiene with soap and water, followed by hand sanitizer. 

 If you experience signs and symptoms of the flu, gastroenteritis, COVID-19, stay home. 

We will inform you of when we have new developments. 

 

Thank you for your understanding and your cooperation. 

 

 

JI YUN KIM 
Infirmière Clinicienne  
jkim@chsldbayview.com 
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